

Kreativwahlpflichtfach – Klangwerkstatt

Durch das Erfinden, Ausprobieren und Arrangieren von Tönen, Klängen, Melodien und Begleitstimmen, Geräuschen, geflüsterten und gesprochenen Texten entstehen Hörgedichte, Geschichten mit Musik, kurze Szenen sowie Improvisationen. In einer Klangwerkstatt zählt nicht nur das Können, sondern auch die Freude am musikalischen Spiel und der Mut gleichzeitig und gemeinsam mit Mitmusizierenden künstlerisch zu experimentieren.



Statt einer wiederholten Einstudierung eines schon bekannten Werkes entfaltet sich etwas Neues, Noch-nicht-Gehörtes. Die Schüler_innen arbeiten selbstbestimmt, wobei die Durchdringung aus Ausdenken und Ersinnen, Fühlen und Empfinden sowie Handeln und Herstellen zusammen mit den zu erarbeitenden Stoffen und Inhalten – z.B. uralte Mythen und Märchen – viele Lernaspekte fordert und fördert!

Kreativwahlpflichtfach – Tanz

Klassische Tanztechnik fördert Muskelaufbau und eine starke „Mitte“, Motorik, Koordination und Gleichgewichtssinn.



Das erfolgreiche Erlernen, Planen und Umsetzen komplexer Bewegungsabläufe bildet Selbstvertrauen und unterstützt ein gesundes Verhältnis zum eigenen Körper.

Die Stunden beinhalten:

- fundierte Tanztechnik, die pädagogisch aufbereitet wird
- Basics in Jazz,- Musicaldance, fließende Bewegungen durch den Raum und am Boden und Improvisation, für alle die schon Tanzvorkenntnisse mitbringen
- Erarbeitung von Choreographien zu abwechslungsreicher und aktueller Musik
- Choreographien, die im Fluss sind und Spaß machen

Kreativwahlpflichtfach – Theater

Es werden Techniken erarbeitet, die zu einer guten schauspielerischen Leistung beitragen: Atmung, Sprecherziehung, Pantomime, Improvisation, Bühnenpräsenz, Bewegung, kreatives Erarbeiten von Texten, . . .



Diese Übungen tragen zur Persönlichkeitsbildung bei und helfen den SchülerInnen bei Referaten, Vorträgen, Bewerbungsgesprächen und allgemein beim Sprechen vor Publikum.

Die Theatergruppe soll den SchülerInnen die Möglichkeit geben, sich zu entfalten, Sicherheit zu bekommen, kreativ zu sein und in einer Gemeinschaft Verschiedenes auszuprobieren und sich schauspielerisch zu entwickeln.